

# 自他共栄

## ◆ 2学期も充実させましょう ◆

### 挑戦

1学期と夏休みを振り返り、挑戦してうまくいったこと、挑戦してみたがうまくいかなかったこと、挑戦しようと思ったができなかったことを、整理しましょう。そして、2学期、何に「挑戦」をするのか、決定しましょう。失敗を恐れることはありません。失敗をしても、挑戦すること、挑戦を続けることが大切です。

8月21日に、職員会議がありました。会議では、たくさんの先生方から、みんなや学校のために、新たな提案がありました。また、夏休み中に、先生方は、多くの研修に参加しています。研修を生かして2学期に臨みます。2学期、先生方も挑戦し続けます。

### 授業

授業を大切にしましょう。

授業では、先生に頼ることなく、自分で、または自分たちで、課題や問題を解決していくことが大切です。自分たちで、よりよい解決方法を考え、答えを探り、見出ししていきましょう。

なぜなら、世の中にはたくさんの問題があります。未解決の問題もたくさんあります。それらの問題を解決しようとしたとき、誰かが答えを教えてくれるということは、少ないのです。自分たちで答えを探り、見いだすことが必要になるのです。

麻生中の先生たちは、皆さんが将来、問題を解決する時の助けとなるように、授業の中に、試行錯誤、アウトプット、振り返りを位置付けています。

授業では、教わることを待たず、自ら学び、創り出し、「できた、わかった、もっとやりたい」と実感できる授業にしましょう。

### 3年生へ

2学期は、自分としっかり向き合い、進路を選択する時期となります。受験で大切なことは、合格することです。しかし、もっと大事なことは、受験に正面から向き合うことです。正面から向き合うことにより、様々なことを身に付けることができるからです。なお、3年生一人一人の姿が、麻生中学校の姿であることは、2学期も何ら変わることはありません。中学校生活もあと7か月です。一日一日を大切にしましょう。

### 2年生へ

麻生中学校の中心となり、学校を支えてください。2年生の強みである明るさとやる気、そして2年生一人一人の持ち味を生かして学校を支えてください。2年生の2学期は、中学校生活のど真ん中です。いろいろなことに挑戦できる時期です。自分を高めてください。

### 1年生へ

中学生になって、150日が経ちました。中学校生活に慣れたと思います。その分、学習、学校行事、部活動に集中して取り組めるとと思います。2学期は、自分の力を出し切ってください。様々な活動を通して、同級生や上級生から学ぶことも大切です。1年生の挨拶は、元気があります。続けてください。